

水素エネルギー PR アイデア会議

第3回 水素エネルギーの取組を、未来につなげよう！

令和7年7月26日(土) 14:00～16:00

開催レポート

小中学生と大学生を中心に17人が参加して、最終回となる第3回アイデア会議を開催しました。前回出されたアイデアを整理して振り返り、水素の取組を広く知ってもらうPR活動の実現に向けて、8つのプロジェクトを深掘りしました！



1 オリエンテーション

・前回の振り返りと今回の目的の確認



全てのアイデアを実現して、水素エネルギーの取組を広めて、札幌の未来につなげたい！

2 グループワーク

8つのプロジェクトについてコメントを出し合いながら深掘り



3 発表・まとめ

グループの成果を全員で発表



8 プロジェクトを深掘り！

① 車両のラッピング

- カラフルなものや遊び心があるデザインが目を引く
- 水素で走行中！と書いてしまうのも良い

② ライトアップやイルミネーション

- 七夕など夏のイルミネーションも涼しげで新鮮
- テレビ塔や北3条広場など、人が集まる場所が効果的

③ SNS の活用

- 水素の実験などをして楽しく紹介する
- アイスホッケーなどスポーツとコラボすると面白い

④ キャラクター・グッズ作成

- 愛着がわくような水素のキャラクターをつくる
- 凝ったデザインのティッシュや目印キーホルダーなど、実際に使ってもらえるようなグッズにする

⑤ 体験イベントの開催

- 子どもを対象にしたイベントで親子で一緒に楽しく学ぶ
- 水素自動車に試乗して、発電の仕組みを知る

⑥ 学校や地域と連携した学習・体験

- 理科の出前授業で実験などをして、水素を楽しく学ぶ
- 水素をイメージしたアートをみんなでつくる

⑦ 水素を深く知れる施設づくり

- 水素メニューが楽しめる水素カフェ
- 子どもだけでなく、大人も学べるような施設

⑧ 観光・立ち寄りスポットづくり

- 水素を使ったミストを設置して涼しく過ごせる休憩所
- 待合せ場所といえここ！となるようなモニュメント

など

8 プロジェクトを一体感を持って進めるための、ひと目で水素だとわかるもの（モチーフ）は？

色：水色、緑、白、透明、シルバー、1色ではなく組み合わせる
雰囲気：循環している、涼しげ、フワフワ、キラキラ
かたち：雫のかたち、流線型、曲線美、ツルツル
札幌らしさ：雪と絡める、自然・植物と絡める

など

今後は、札幌市立大学地域プロジェクトの皆さんがデザインなどを具体化し、札幌市がPR活動を展開していきます！車両のラッピングなど、一部は今年度中の実現を目指しておりますので、お楽しみに！

SAPPORO

お問合せ：札幌市まちづくり政策局 GX 推進室（鐵川・菅原） TEL：011-211-2424